

Neuigkeiten aus Grebben und Schafhausen

Karneval

Wie in jedem Jahr wurde es traditionell am Altweiberdonnerstag an beiden Standorten kunterbunt. Nachdem die einzelnen Klassen zunächst alleine gefeiert hatten, ging es danach mit einem gemeinsamen Programm weiter. Die kleinen Grebbener Närrinnen und Narren begeisterten in der Mehrzweckhalle mit einem Programm aus Tänzen, Liedern und Sketchen die anwesenden Eltern und Großeltern. Dort gab es dann auch noch eine weitere Überraschung: Die Bröcker Waaterratte statteten uns nach vielen Jahren endlich wieder einen Besuch ab. Prinzessin Elli und Prinz Frank wurden als ehemalige Eltern unserer Schule natürlich besonders begeistert empfangen. Auch in Schafhausen gab es hohen Besuch vom SKV. Das erste Kinderdreigestirn und seine Adjutanten wurden von der Schulgemeinde mit großem Applaus empfangen: Prinz Ben, Jungfrau Jakobine und die Adjutanten Nian und Lou waren den meisten Kindern noch aus der gemeinsamen Schulzeit in Schafhausen gut bekannt. Die Schafhausener Schülerinnen und Schüler führten ein tolles Programm auf, das zum Klatschen und Mitmachen animierte. Spätestens beim Tanz „Macarena“ der Klasse 2b kamen alle in Bewegung.



Trommeltag



„Auf die Trommel, fertig, los“ hieß es am 17. und 24. März für unsere Schülerinnen und Schüler. Am Vormittag wurde in der Turnhalle mit dem Team der Argandona-Trommelwelt aus Köln in zwei Gruppen getrommelt, getanzt und gelacht. In der restlichen Zeit wurden Kostüme gebastelt und alle Vorbereitungen für die große Aufführung am Nachmittag getroffen. Um 16 Uhr starteten dann alle Kinder des jeweiligen Standortes ihre Trommelreise in das „Land der Farben“ und nahmen dabei ihre Eltern, Geschwister und Großeltern mit. Unseren Bienchen, Oktopussen, Meerkatzen und Papageien gelang es schließlich, gemeinsam mit „Trommelinho“ die verlorenen Farben des Regenbogens zurückzuerobern. Dabei brachten sie den Boden der Mehrzweckhalle mehrfach zum Beben. Dieser Tag war für die Kinder ein tolles Erlebnis. Sie erprobten aktiv Klänge und Rhythmen und genossen das interaktive, gemeinsame Trommeln in der großen Gruppe. Das Gefühl, im Gleichtakt laut und leise zu schlagen und ein Teil des Ganzen zu sein, stärkte das Gemeinschaftsgefühl und tat Groß und Klein gut. Ein großes Dankeschön gilt daher wieder unserem Förderverein, der uns solche Erlebnisse immer wieder ermöglicht.

Kreismeisterschaft Mädchen



Auch in diesem Jahr nahmen wir wieder an der Kreismeisterschaft im Mädchenfußball teil. Bei der Vorrunde in Erkelenz qualifizierten sich unsere Mädchen als Gruppenerste für das Finale, das am 19. Februar in der Sporthalle der Floßbachschule in Oberbruch stattfand. Dort traten die Mädels als Titelverteidigerinnen an und gewannen das Endspiel deutlich. Schon wieder ging der Pokal an unseren Grundschulverbund. Wir sind sehr stolz auf das Team, das von Frau Wamper und Herrn Kurz betreut wurde. Herzlichen Glückwunsch an Anna, Dana, Lara, Jeanita, Mia, Mariana, Melina, Valona, Vanesa und Viola.

Streitschlichterteam

In den letzten Wochen wurden von Frau Weinberg an jedem Standort etwa 16 Streitschlichterinnen und Streitschlichter ausgebildet. Das Streitschlichterteam unterstützt bei kleinen Konflikten in der Pause. Auf dem Streitschlichterteppich leitet es andere Kinder an, Konflikte gewaltfrei und ruhig zu lösen.

Malwettbewerb

Beim Malwettbewerb der „Bröcker Waaterratte“ gewann Clea aus der Klasse 3a den ersten Preis. Ihr Bild war auf dem Plakat des Kinderballs zu sehen. Carlo (a) belegte den zweiten Platz, Alina (4a) gewann den 3. Preis. Alle drei Kinder erhielten Geldbeträge für die jeweiligen Klassenkassen.

Vom Ei zum Küken

Im Januar gab es für die Klasse 3a und den ganzen Standort Grebben ein besonderes Highlight: Die Kinder konnten über drei Wochen die Entwicklung vom Ei zum Küken vor Ort beobachten und begleiten. Groß war die Aufregung, als am 3. Februar die Küken schlüpften. Der Förderverein hat sich bereit erklärt, dieses besondere Erlebnis in Zukunft für beide Standorte einmal im Jahr zu ermöglichen. Darüber freuen wir uns sehr.



Termine

- 14.04.2025-
25.04.2025 Osterferien
- 15.05.2025 Studientag (Päd. Tag)
- 16.05.2025 Sponsorenlauf
- 30.05.2025 unterrichtsfrei (bewegl. Ferientag)
- 10.06.2025 Pfingstferien
- 11.06.2025 Elternabend „Medien“
- 20.06.2025 unterrichtsfrei (Ausgleichstag)
- 09.07.2025 Zeugnisausgabe
- 20.09.2025 Schnuppertag Schafhausen
- 27.09.2025 Schnuppertag Grebben

Fröhliche Ostern und erholsame Ferien

wünscht das Team des Grundschulverbundes Grebben-Schafhausen